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令和５年度 第４回嘉麻市障がい者施策推進協議会会議録 

 

日時：令和６年２月 14日 14時～14時 40分 

場所：嘉麻市役所本庁舎５階委員会室２ 

 

◇ 出席委員：会長（藤木委員）・副会長（藤嶋委員）・横山委員・西村委員・吉冨委員・ 

亀﨑委員・大滝委員・池田委員・吉田委員・古川委員・中村委員 [計 11名] 

◇ 欠席委員：なし 

◇ 傍聴人：なし 

 

【会議次第】 

１．開会あいさつ 

 

２．議事 

    １）パブリックコメントの結果について 

    ２）第７期嘉麻市障がい福祉計画・第３期嘉麻市障がい児福祉計画（案）について 

 

３．報告 

    １）障がい者就労施設等からの優先調達に係る取り組みについて 

 

４．その他 

 

 

１．開会あいさつ 

 ○事務局よりあいさつ 

 

２．議事 

１）パブリックコメントの結果について 

 ○資料「パブリックコメントの結果」について事務局より説明。 

 ○（藤木会長）事務局より説明があったが質問等はないか。 

 ○（委員一同）意見なし。 

 

２）第７期嘉麻市障がい福祉計画・第３期嘉麻市障がい児福祉計画（案）について 

 ○資料「第７期嘉麻市障がい福祉計画・第３期嘉麻市障がい児福祉計画（案）」について事

務局より説明。 

 ○（藤木会長）事務局より説明があったが質問等はないか。 

 ○（藤嶋委員）計画書にある医療的ケア児等に関するコーディネーター数は、基幹センタ

ーのコーディネーター数なのか。 
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 ○（事務局）基幹センターのコーディネーター数ですが、今年度の医療的ケア児等養成研

修を受けた方の分は入っていない。 

 ○（藤嶋委員）コーディネーターは増やさなくて良いのか。 

 ○（事務局）医療的ケア児等に関するコーディネーター数については飯塚圏域で統一して

いる。 

 ○（藤嶋委員）嘉麻市は見込者数に比べて事業所の定員数が倍以上になっている。同規模

の人口である宇美町とみやま市の支給決定者数に比べて嘉麻市は倍以上となっている。

事業所の定員数や支給決定者数を他の自治体と比較するなど検討した方が良いと思う。 

 ○（藤木会長）定員数よりも利用者が多いのではなく、利用者よりも定員数が多いという

ことか。 

 ○（藤嶋委員）飯塚圏域では利用者に対して定員数が多い。ただ、同規模の自治体と比べ

ると、例えば就労継続支援 B 型の利用者数も倍くらいになっている。端的に言えば、自

立よりもサービスに頼る支援になっている。 

 ○（藤木会長）他に質問等はないか。 

 ○（委員一同）意見なし。 

 ○（会長）意見等ないため本日の議事は終了とする。 

 

３．報告 

１）障がい者就労施設等からの優先調達に係る取り組みについて 

 ○資料「障がい者就労施設等からの優先調達に係る取り組み」について事務局より説明。 

 ○（藤木会長）事務局より説明があったが質問等はないか。 

 ○（委員一同）意見なし。 

 

４．その他 

 ○（藤木会長）全体を通して質問等はないか。 

 ○（委員一同）意見なし。 

 ○（会長）意見等ないため本日の議事は終了とする。 

 


